

## 200 Besucher auf dem CES-Grillfest

## 26.5.2022

Seit Wochen kündigte sich auf Plakaten das CES-Grillfest vor dem Bürgerzentrum in Kirchheim an. Es startete traditionell mit dem ökumenischen Gottesdienst, den diesmal viele Kirchheimerinnen und Kirchheimer besuchten. Nach seinem Dank für den Besuch übergab Pfarrer Dr. Fabian Kliesch das Mikrophon an Dieter Berberich, der namens der Chorgemeinschaft Eintracht-Sängerbund alle Besucher einlud, das Grillfest für Gespräche zu nutzen und das angebotene Grillgut samt Getränken und am Nachmittag mit Kaffee und Kuchen zu genießen. Diesem Auruf folgten viele Kirchheimer.

Ab 14 Uhr sangen der Gemische und der Männer-Chor unter Leitung von Musikdirektor FDB Armin Fink Ph.D. schwungvoll vorgetragene Lieder aus ihrem Repertoire. Zuvor begrüßte Berberich den Vorsitzenden des Chorverbandes Kurpfalz Heidelberg, Ulrich Engelhart, und lud ihn als CES-Mitglied auch gleich zum Mitsingen ein. Der besondere Willkommensgruß galt den befreundeten Fink-Chören aus Rauenberg, Walldorf und Sandhausen, die es sich nicht haben nehmen lassen, am Vatertag eine Fahrradtour nach Kirchheim zu unternehmen.





Der Andrang war so groß, dass am Schluss das Essen ausging und der reichlich von den Sängerinnen gespendete Kuchen restlos ausverkauft war. Begünstigt wurde das Fest vom frischen jedoch regenfreien Wetter.